



Freiwillige Feuerwehr Mühlbach 3473 Mühlbach



Tel.Nr.: 02957/444

Internet : www.ff-muehlbach.at

e-mail : ffmann.1@gmx.at

Jahresrückblick 2014

Ich möchte mich bei Euch allen recht herzlich für euer Angagment und Einsatzbereitschaft im abgelaufenen Jahr bedanken.

Mein Dank gilt ganz besonders meinem Stellvertreter , Verwalter, den Fachchargen und Warten für ihre imense Einsatzbereitschaft, die sie im abgelaufenen Jahr leisteten

Wir hatten

4 Brandeinsatz (Brand im Lagerhaus, Oberravelsbach/Hackschnitzelanlage)

2 x Caritasheim (TUS Alarm)

26 techn .Einsätze (davon 2 schwere Verkehrsunfälle, 1 LKW Bergung , 1 Tierrettung) hier möchte ich nur einmal feststellen, daß es unser gesetzlicher Auftrag ist. (Es haben sich nämlich etliche Feuerwehrmitglieder, darunter leider auch einige von unserer Wehr lustig gemacht und da sim Gasthaus).

Wobei wir 756 Stunden im Einsatz waren

Abgehaltene Übungen

9 ATS-Übungen

1 ATS-Schulung

17 Bewerbsübungen

2 Branddienstübungen

2 UA-Übungen

3 Funkübungen

2 Gesamtübungen

36 Innsgesamt 753 Übungsstunden

Für die Übungsausarbeitung möchte ich mich bei BI Trauner Manfred, BM Beck Norbert, BM Miltner Horst, OLM Beck Markus bedanken.Sie haben wieder sehr interessante und abwechslungsreiche Übungen ausgearbeitet die jedem anwesenden Feuerwehrmitglied alles abverlangten.

Die Übungsbeteiligung im abgelaufenen Jahr wahr so super und ich hoffe , dass es ach heuer wieder so ist.

Unsere Jahresabschlußübung war auch heuer wieder sehr anspruchsvoll, die jedem anwesenden Feuerwehrmitglied alles abverlangte.Wenn man bedenkt, daß die Übung über 4 Stunden gedauert hat und bei dieser Übung 25 Feuerwehrmitglieder anwesend waren, sieht man das Interesse an unseren Übungen.

Es fanden 3 Funkübungen statt, wobei wir heuer viel mehr Augenmerk auf die Praxis legten (Einsatzleitung, Planspiele) aber leider war unsere Beteiligung sehr mangelhaft.

FF-Hohenwarth und FF-Ebersbrunn waren nur auf einer Funkübung.

Die Florianifeier des UA fand in Ebersbrunn statt außerdem waren wir beim Fronlaichnamsumzug in Ebersbrunn.

Im Herbst haben wir die Hydrantenüberprüfung in unserem Einsatzgebiet durchgeführt.

Außerdem hatten wir 71 Tätigkeiten (FF-Fest, Floriani, Fronlaichnam, div.

Veranstaltungen) mit 9.448 Stunden

7 Bewerbungstätigkeiten 817 Stunden

19 Kurse/Schulungen 299 Stunden

Insgesamt mit Übungen und Einsätzen 10.564 Stunden

Dazu komme noch die Stunden der FJ von 1.522

Gesamtstatistik mit FJ

216 Ereignisse

1560 Eingesetzte Mitglieder

12086 Stunden das sind 152 Tage

Wenn man einen Stundensatz von € 15.- rechnet sind das

€ 181.290.- . die wir in unserer Freizeit unbezahlt für unsere Mitbürger geleistet haben

Abschnittstag in Unterdürnbach.

BM Miltner Horst und SB Schützler Georg wurden mit dem Verdienstabzeichen 3.Klasse ausgezeichnet.

LM Svejda Roman sen. Für 50 Jahre verdienstvolle Tätigkeit in der Feuerwehr.

Die monatl. Überprüfung ohne Kommentar.

Unsere Wettkampfgruppe nahm am Bezirksleistungsbewerb in Thern , am Abschnittsleistungsbewerb in Neudegg (wo unsere 2 Gruppen den 3. und 4.Platz belegten) und am Landesleistungsbewerb in Retz teil, (erstmals mit 3 Gruppen auf einem Bewerb) wobei unsere Jugendgruppe in Bronze und Silber angetreten ist.

Ein Dankeschön der Wettkampfgruppen und den Ausbildern.

Ausbildungsprüfung Atemschutz

9 Feuerwehrmitglieder

HBI Kunert Horst, BI Trauner Manfred, BM Miltner Horst OLM Beck Markus, SB Schützler Georg , FM Beck Sebastian, FM Dvorak Manuel, FM Humer Manuel und FM Krasa Pascal) legten im Oktober die Ausbildungsprüfung Atemschutz in Bronze ab.

Es ist dies eine sehr anspruchsvolle Ausbildungsprüfung , die sicher jedem ATS-Träger etwas bringt.

Abschlußmodul Truppmann

Das AMTM haben in Watzelsdorf erfolgreich abgelegt

PFM Beck Julia

PFM Dielacher Roger

PFM Genger Alex

PFM Humer Florian

PFM Köstler Michi

PFM Lazenhofer Rafael

Die Ausbildung wurde wieder gemeinsam von der FF-Mühlbach, FF-Hohenwarth und FF-Zemling durchgeführt. Hat sich sehr bewährt. Diese Art der Ausbildung wird auch von den anderen UA anerkannt.

Modul ATS-Geräteträger

FM Beck Sebastian

FM Krasa Pascal

Modul Funk

FM Beck Sebastian

FM Krasa Pascal

Branddienst

FM Humer Manuel

FM Dvorak Manuel

Wasserversorgung in Mühlbach

Wie man beim Brandeinsatz (Lagerhaus) gesehen hat ist die Wasserversorgung dank der Zubringerleitung vom Parkteich (ca 400 m) gesichert gewesen.

Aber was ist, bei einem Brand im Ortszentrum ?

Hier wäre vielleicht zu überlegen, ob man nicht den Schloßteich sanieren könnte (Gemeinde, Land??)

Außerdem möchte ich mich bei der Gemeinde bedanken, daß nach unserer Intervention zur Räumung unseres Baches (bei unserer Zusammenkunft hat es geheißen, daß kein Geld vorhanden ist und der Bach ohnehin so schön ist, Natur), jetzt doch das Geld vorhanden und die Räumung durchgeführt wurde und wir im Ernstfall auch von hier Wasser entnehmen können.

Bei der Wasserversorgung auf der Haide schaut es nicht sehr gut aus.

Laut unserer Hydrantenüberprüfung beträgt der AD beim letzten Hydranten Fam.Schuster 1,4 bar mit einer Literleistung von unter 350 l.

Zum Schluß möchte ich euch nur noch sagen, ich war bei etlichen Feuerwehren zur Übungsbeobachtung wir können uns mit unserer Ausbildung, Einsatzbereitschaft und hauptsächlich Kameradschaft mit allen messen.

Wir waren auch im abgelaufenen Jahr wieder stark in den Medien vertreten.

Nön ca 20 Berichte

Kronenzeitung

Brand aus.

Gemeindezeitung

Nun noch einmal meinen herzlichen Dank, besucht auch weiterhin unsere Übungen und Schulungen (denn nur unsere sehr gute Ausbildung kann auch weiterhin unseren Standart garantieren, und vor allem die öffentlichen Auftritte, denn nur gemeinsam sind wir stark und es sollte auch für uns der Leitspruch der Feuerwehrjugend Einer für alle und alle für einen gelten.

Ich wünsche uns allen ein Unfallfreies und Einsatzarmes Jahr und weiterhin eine so gute Kameradschaft und Zusammenarbeit wie in den letzten Jahren.

Gut Wehr